
Superficie 220 m²

Référence 6949760

Prix Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Location  pour  les  congres  et  saisonniere  uniquement  -  dans  une  résidence  de

standing avec piscine et tennis, magnifique appartement villa au dernier étage, de

plus  de  220m²,  avec  vue  mer  panoramique.  Dernier  étage.  Extérieur  jardin  et

terrasse  de  260  m2,  privatif  avec  patio  et  bassin  et  aussi  d'un  hammam.  Il

comprend  un  séjour  avec  une  cuisine  ouverte,  toute  équipée,  4  chambres  et  4

salles  de  douche  avec  wc.  Trois  garages  et  une  cave.  Résidence  prestigieuse  et

sécurisée 24h/24, 2 piscines et deux tennis.

Congress  and  summer  rental  only  -  in  a  high  standing  residence  with  pool  and

tennis,  magnificent  penthouse  with  a  living  surface  of  more  than  220  sqm  with

panoramic  sea  view.  Exterior,  private  garden  and  terrace  of  260  sqm,  with  patio

and  hammam.  The  apartment  includes  a  living  room  with  an  open  kitchen  all

equipped, 4 bedrooms and 4 shower rooms with wc. Three garages and a cellar.

Prestigious and secured residence 24h/24, 2 pool and two tennis court.

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES 

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET
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